



実りの2学期からまとめの3学期へ！

(2学期終業式より)

今日で2学期が終わります。感染症対策を行いながらでしたが、困難に負けず、日々の授業に真剣に取り組む姿がどの学年、どの教室でも見られました。また、10月の体育大会や3年生の修学旅行代替行事、1年生の種松山校外学習、2年生を中心に活躍が見られた部活動の新人戦、12月のフラワーガーデンプロジェクトなど、様々な活動を通して一人一人がしっかり成長し、実り多い2学期となったことをとてもうれしく思います。



3年生は、中学校卒業後の進路決定に向けて、まさに正念場の時期を迎えています。それぞれのゴールを目指し、最後までコツコツと努力を続けてほしいと思います。不安に感じている人もいますが、皆さんの周りには、保護者の方や先生方、一緒に頑張っている仲間がいることを忘れないでください。2年生、1



背筋ピン！真剣な態度が素晴らしい。
3年生 面接練習より

年生も1年先、2年先には必ず同じ時を迎えます。「一年の計は元旦にあり」という言葉もありますが、来るべき2022年をどんな1年にするのか。中学卒業後の進路はどんなゴールを目指すのか。自分に問いかけじっくり考えてみる冬休みにしてほしいと思います。

新型コロナウイルス感染症は、現在少し落ち着きを見せていますが、新しい変異株オミクロン株がじわじわと広がっている状況も見られています。人が集まる機会の多い冬休みですが、マスクや手洗いなどの対策を引き続きしっかり行い、健康で安全な冬休みにしましょう。

それでは、来年が皆様や皆様のご家族にとって平穏で素晴らしい一年となることをお祈りして、校長先生のお話は終わります。よいお年をお迎えください。

校長 川西 隆



3年生 球技大会(12・22)より
男子 バスケットボール優勝 5組
女子 サッカー 優勝 5組

サッカーボール いただきました

12月22日(火)、昨年度に引き続き、今年度も明治安田生命からサッカーボールを5球いただきました。授業や昼休み等でしっかり使ってほしいと思います。ありがとうございました。



2年生 防犯教室

12月13日(月)の5・6校時に、倉敷警察署から3名の講師をお迎えし、SNS 関連のお話を中心に開催しました。個人が特定される情報を公開しない。いじめにつながる書き込みをしない。文字だけのやり取りでは本当の気持ちが伝わらない。なりすましに注意など、学びの多い時間となりました。